



## 2ième jour de grève SARL CAMBON

Pour une première journée de grève c'est un grand succès au niveau de la participation des salariés à cette action collective !

En revanche la réaction de l'employeur frise la provocation !

Depuis le début de la grève à 7h30 le mercredi 22 mai 2013, ce dernier n'a pas daigné venir à la rencontre des grévistes et pire, n'a pas cherché à prendre connaissance des revendications (certes maintes fois signalées par les délégués du personnel).

Ce n'est qu'en fin de journée à 18h, que l'employeur est contraint de recevoir les deux DP pour leur dire : « ...je n'ai pas le temps de m'occuper de ça, j'ai la préparation de la fête des mères » !!!!!

La grève n'a jamais été utilisée dans cette entreprise, c'est historique ! Cette action exceptionnelle démontre le ras le bol des salariés qui ne demandent que le respect de la législation et la reconnaissance de leur métier tout en améliorant l'image de l'entreprise et la qualité des prestations vis-à-vis de la clientèle.

La volonté des salariés est de pouvoir se consacrer le plus vite possible à la réussite de la Fête de Mères.

Il ne tient qu'à l'employeur d'ouvrir les négociations avec un esprit positif.

Nous appelons la population à soutenir l'action de ces salariés.

**L'Assemblée Générale des Ambulanciers en grève  
a décidé la reconduction du mouvement  
jeudi 23 mai 2013**